

Passez votre **PETITE ANNONCE** Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

EXÉCUTIF

La mobilisation des ressources budgétaires en vue de mener à leur terme les projets inscrits dans la loi de finances 2022 et de répondre à la demande sociale était au centre d'une séance de travail autour du président Ali Bongo Ondimba et la Première ministre Rose Christiane Ossouka Raponda.

Page 3

UOB

Presque oubliée – elle a débuté le 14 juin 2021 –, la grève des adhérents du S nec-UOB s'est rappelée au public hier avec la fermeture "symbolique" du portail de l'établissement. Au cœur des revendications des grévistes, la régularisation de leurs situations administratives, principalement.

Page 5

ECOLE : REPRISE SANS ACCROC

LA coalition Sena-Conasysed poursuit, certes, la grève entamée dès la rentrée de septembre. Rien, cependant, pour perturber le retour dans leurs établissements des élèves et de leurs enseignants, au terme de quatre semaines de vacances. Les questionnements semblent davantage se concentrer sur le protocole sanitaire en pleine vague du variant Omicron du Covid-19, particulièrement contagieux.

Page 2



Grâce à un but d'Aaron Boupendza, au sortir du premier quart d'heure de jeu, le Gabon a remporté hier soir à Yaoundé, aux dépens des Comores, le match qu'il fallait absolument gagner pour se donner les meilleures chances de qualification en 8^e de finale. Il lui faudra cependant monter nettement en régime, car vendredi se dresse un adversaire d'un tout autre calibre : le Ghana.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Les spécialistes du football ont l'habitude de dire que le ballon est rond pour tout le monde.

Cela s'est confirmé hier, en deuxième journée comme d'ailleurs lors du match d'ouverture de la phase finale de la Coupe d'Afrique des nations ou Can-Total, on a vu les grandissimes favoris en grande difficulté face à des outsiders ou petits poucets. On en est encore au début. La suite nous réservera sans doute d'autres surprises...

Mais, qu'est-ce que les cadors ont souffert ! Chaque fois d'ailleurs, ce sont des penalties - certes incontestables - qui les ont fois sauvés de la correctionnelle. Ce qui veut dire qu'à ce stade de la compétition, toutes les équipes engagées se valent, ont leur chance de qualification. Car, on a la preuve que le cuir rond l'est véritablement

pour tout le monde. Pourvu qu'on y croie et qu'on joue crânement sans complexe. Donc, on n'en a pas fini avec des surprises tout au long de la Coupe là-bas au Cameroun. Et c'est bien ces moments de remise en cause des hiérarchies. Ils donnent de la saveur à cette fête du foot. Par ailleurs, c'est un parfait indicateur de la progression réelle du sport-roi en Afrique. Contrairement à ce qu'on pense et croit dans le Nord. Et c'est le lieu pour le continent d'arrêter d'assister passif à "l'esclavage" de ses talents...

À lui maintenant de croire à cette mine qu'on découvre et de lui accorder la place qui est la sienne dans nos politiques de développement quoi.

...MAKAYA